

Dimanche 21 septembre 2025 à 10h00 à la salle Mandrot



Réenchanter le monde

"Une conférence pour raviver le sens, l'élan et l'engagement intérieur"

Dans un monde en pleine mutation, traversé par l'incertitude, les tensions et parfois une forme de désenchantement, certains se questionnent :



Ce monde fait-il encore sens ? Ma vie m'inspire-t-elle ? Suis-je vraiment à ma juste place ?

Et pourtant, nombre d'entre nous ressentons un appel intérieur :

Et si je pouvais contribuer autrement ? Et si ma vie devenait un espace de sens, d'élan et d'impact positif ? Comment puis-je contribuer à quelque chose de plus grand que moi sans m'y perdre ?

Cette conférence est une invitation à réapprendre à écouter ce qui vibre profondément en soi et en l'autre, à se reconnecter à ce qui nous inspire et à découvrir comment offrir au monde le meilleur de ce que nous sommes. Car chacun·e porte en soi des ressources précieuses, une sagesse unique, une étincelle singulière — encore faut-il apprendre à les reconnaître, les accueillir... et les mettre en mouvement au service du collectif.

À travers les clés de la Communication Non-Violente et d'autres approches de vie transformatrices — Tantra, Accords Toltèques, Taoïsme, chamanisme, entre autres — je propose un chemin pour passer du désenchantement à la contribution joyeuse, de la confusion à la clarté d'intention, du repli à la présence engagée au le monde, et surtout à soi-même.

Réenchanter le monde, ce n'est pas attendre que le monde change.

C'est oser se transformer de l'intérieur pour devenir une source d'inspiration, de reliance et de paix.

C'est apprendre, pas à pas, à offrir au vivant le meilleur de soi. Oser croire en la beauté, en la responsabilité, en l'élan du cœur. C'est incarner ce que nous aimerions voir advenir.

Et découvrir comment, en partant de soi, le monde peut retrouver des couleurs insoupçonnées.



Lucie Chevalier
www.lautreliens.com